

«REMIX22» – 14. European Youth Music Festival vom 26.-29. Mai in Luxembourg... und die BiBoPlayers waren dabei!

Insgesamt 100 Ensembles mit 2500 Jugendlichen aus 15 Nationen brachten ganz Luxembourg und vor allem die europäische Kulturhauptstadt Esch-Sur-Alzette mit 350 Konzerten auf vielen verschiedenen Bühnen über die Auffahrtstage 2022 zum Klingen! In vielen verschiedenen Austragungsorten erklangen alle möglichen Musikstile von gutgelaunten Musizierenden für die zuhörenden Jugendlichen und ihre Familien. Bei der imposanten Eröffnungszeremonie gab es viel zu staunen, denn es sangen und musizierten alle gemeinsam den frisch von J. Heyard komponierten Festivalsong «Hear he Music» . Hier war sogar die herzogliche Familie anwesend!

Das Streichensemble mit Querflöte der Musikschule Binningen-Bottmingen überzeugte in drei Konzerten mit Werken von J. S. Bach, A. Piazzolla und drei schwungvollen Beatles-Arrangements. Als Zugabe spielte das Ensemble den ruhigen Satz aus den vier Jahreszeiten von Vivaldi. Zwischen den Konzerten war genügend Zeit, den anderen Ensembles zuzuhören, die Kulturstadt Esch und das Umland kennenzulernen und neue Kontakte zu knüpfen.

Die Luxembourger meisterten die logistische Herausforderung, täglich 3 Mahlzeiten auf den «Food Tracks» zu organisieren und alle Teilnehmenden in Hostels, Chalets, Hotels und anderen Orten unterzubringen mit viel Können und gelassener Kreativität.

Die vielen Eindrücke, Konzert-Events, Busfahrten und die Kontakte unter den Teilnehmenden, Spiele und Tänze machten das Festival zu einem unvergesslichen Erlebnis. Beglückend war: Alles fand in friedlicher und entspannter Atmosphäre statt. Dank an Esch-sur-Alzette und die Organisatoren!

Mareike Wormsbächer und die BoBoPlayers aus Binningen-Bottmingen, Baselland